

昨年末、三年三ヵ月ぶりに政権与党に返り咲いた自民党への期待は、高い支持率に現れています。從来の自民党ではなく、自虐史観にとらわれない安倍政権であるからこそ、アベノミクス効果も相まってさらに期待度は高まっています。自民の党はである憲法改正への論議も深まり、改正の如何は今夏の参議院選挙結果にかかっています。

今
19
といふ
Reflect the times 時

日本のアピールを取り戻そう！日本再生講演会 京都大会

日時：平成二十五年二月十日（日）午後時

場所：リーガロイヤルホテル京都

本年夏は、参議院議員選挙が行われます。我々神道政治連盟が推薦する「ありむら治子」議員も三期目当選を目指し、多忙な政治活動の合間を縫つて選挙準備に奔走しています。この度神道政治連盟近畿地区協議会では、ありむら議員の近畿地区での知名度を高め、その政治信条や活動の内容をより多くの有権者に知って頂こうと、近畿二府四県リレー形式で「日本再生講演会」を開催しました。本欄では、当日の開催しました。

講演内容と、応援に駆けつけて頂いた西田昌司議員の応援演説を、要約して掲載します。

ありむら治子先生演説

私は、縁あって初当選の時から神道政治連盟さまに応援頂きました。「神道精神を国政に日本のことろを政策に」という思いで、しっかりとした国家観と、地に足の付いた生活感を併せ持ち、命の重みと家族の絆と国家の尊

にする、確かなものにする・不安のないものにする」という意味です。國家の根幹的な基盤を「確かなもの」にしていく事こそ私の政治活動の原点です。

今や軍事、経済とともに大国となつた中国との関係は今後も大

しかし我々神社人が、やみ雲に世論に乘じ、憲法改正について声高々と議論することが果たして相応しいことなのか、よく考へる必要があります。まずは国民のために常に御心をお寄せ頂く御皇室に世系の天皇を頂く我が國に相応しい法整備を望むところです。こうした政策を実現し、正しい日本

の姿形に整え直すためにも、来る参議院選挙において信頼して負託できる政治家を見極め、選出しなければなりません。その期待に応えて下さる政治家とは、私たち神道政連盟が推薦する比例全国区のありむら治子氏であり、京都選挙区の西田昌司氏であると確信しております。

さて当本部では、本年四月に役員改選が行われ、四期目の本部長として就任させて頂きました。新たな役員共々力を合わせて当連盟の使命と役割をさらに追求して参りたく存じます。何卒倍旧の指導ご鞭撻の程宜しくお願い申し上げます。

広げなければなりません。伝統的に内陸国家であった中国は、ここ数十年海洋国家を目指し、とりわけアジアの霸者となるうとする意図を隠さなくなってきた。これに対抗するには、抑止力が大切ですが、今はその力が効いていません。戦争をしない国だからこそ、日米関係を修復させ、抑止力を高めねばと確信しています。

皇統問題では、皇統を変質させる女性宮家の件で国会質問をさせて頂き、当時の藤村官房長官の皇統に関する無知ぶりを暴き、女性宮家が天皇陛下の御意思ではないと言う答弁を宮内庁長官より引き出しました。

裁選挙推薦人に名を連ねている国々が次々と白色人種の植民地になつていくのを目の当たりにし、国力を上げ国民の心を一つにするため自国の成り立ちを意識はじめたのです。ちょうどその頃唱歌「螢の光」がつくられました。

「螢の光」には二番三番があるのをご存じでしょうか。北方領土から沖縄の島嶼まで、日本の大事な守りなのだという国土意識を持つ海外列強の侵略に対抗するようしっかり教育をしていかなければならぬという、当時の国民の心意気がよく現れています。しかし戦後GHQによってこの三番四番の歌詞は教科書から消されました。占領政策で日本は精神の背骨を抜き取られているのです。

日本人らしい日本の発展、誇りある国家となるよう、西田昌司先生とともに戦つて参ります。

私は、もう一度自国の誇り、価値観、歴史観を取り戻さねばなりません。歴史の真実をじっくり見ると、我々が教えられてきた歴史とはかなり異なる。なぜこうなったかを一人ひとりが疑問を持つて考えて事によって正しい歴史が甦つてくるのです。安倍総理が訴えた「戦後レジームからの脱却」はそういう事なのです。そうして日本は本当の意味での独立国家になる事が出来るのです。

西田昌司先生応援演説

有村先生は、日本人の素直で優しい誠実な心をそのまま国会に持ち込んで働いて頂いています。若い感覚と素直な心で皆さまの代弁者にふさわしいが、是非とも次はもっと票を伸ばして頂きたい。

私と有村先生は安倍総理の総

政府主催の建国記念の式典実施を盛り込みました。是非安倍政権の間にやり遂げたいと思っていました。実は我国での建国記念の日をお祝いする習慣は、まだ一四〇九年ほどの歴史しかないのであります。幕末から明治にかけて、アジアの各國あらゆる国は、自國の建国記念日を非常に大切にしてお祝いしますが、残念ながら我国では未だ政府主催の式典は未催行です。しかし今回自民党の公約に、政

優しい誠実な心をそのまま国会に持ち込んで働いて頂いています。若い感覚と素直な心で皆さまの代弁者にふさわしいが、是非とも次はもっと票を伸ばして頂きたい。

日本は建国記念日です。世界の各國が、日本を祝うように、西田昌司先生とともに戦つて参ります。

今日は建国記念日です。世界の各國があらゆる国は、自國の建国記念日を非常に大切にしてお祝いしますが、残念ながら我国では未だ政府主催の式典は未催行です。

しかし今回自民党の公約に、政

優しい誠実な心をそのまま国会に持ち込んで働いて頂いています。若い感覚と素直な心で皆さまの代弁者にふさわしいが、是非とも次はもっと票を伸ばして頂きたい。

日本は建国記念日です。世界の各國があらゆる国は、自國の建国記念日を非常に大切にしてお祝いしますが、残念ながら我国では未だ政府主催の式典は未催行です。

しかし今回自民党の公約に、政

優しい誠実な心をそのまま国会に持ち込んで働いて頂いています。若い感覚と素直な心で皆さまの代弁者にふさわしいが、是非とも次はもっと票を伸ばして頂きたい。